



Frankfurt am Main, 14. Juni 2023

LUPP + PARTNER HAT DIE MEG MEDICAL EQUIPMENT GMBH (MEDICAL EQUIPMENT GROUP) BEI DEM ERWERB DER DERON B.V., DER LIMA B.V. UND DER CONNECT FOAM CARE B.V. (DERON) BERATEN

Die Medical Equipment Group ist die Muttergesellschaft der Funke Medical GmbH und ein Portfoliounternehmen von Harald Quandt Industriebeteiligungen GmbH (HQIB). HQIB ist eine Beteiligungsgesellschaft der Familie Harald Quandt sowie exklusiver, ausgewählter Partner, mit dem Fokus auf Investitionen in mittelständische Unternehmen, die in etablierten und technisch anspruchsvollen Sektoren mit attraktivem Wachstumspotenzial aktiv sind.

Funke Medical GmbH ist ein führender Anbieter von hochwertigen medizinischen Liege-, Sitz- und Lagersystemen und Marktführer im Bereich Dekubitusprophylaxe und -therapie in der häuslichen Pflege in Deutschland.

DERON ist der führende Anbieter von medizinischen Hilfsmitteln zur Prävention und Therapie von Dekubitus in den Niederlanden. Dabei werden recyclebare bzw. zirkuläre Produkte sowie

Frankfurt am Main, 14 June 2023

LUPP + PARTNER ADVISED MEG MEDICAL EQUIPMENT GMBH (MEDICAL EQUIPMENT GROUP) ON THE ACQUISITION OF DERON B.V., LIMA B.V. AND CONNECT FOAM CARE B.V. (DERON)

Medical Equipment Group is the parent company of Funke Medical GmbH and a portfolio company of Harald Quandt Industriebeteiligungen GmbH (HQIB). HQIB is an investment company owned by the Harald Quandt family and exclusive, selected partners, which focusses on investments in medium-sized companies that are active in well-established and technically sophisticated sectors with attractive growth potential.

Funke Medical GmbH is a leading supplier of high-quality medical lying, seating and positioning systems and market leader in the field of decubitus prophylaxis and therapy in home care in Germany.

DERON is the leading supplier of medical aids for the prevention and treatment of decubitus in the Netherlands. This involves the use of recyclable or circular products as well as software-based solutions for the care sector,

softwarebasierte Lösungen für den Pflegebereich zum Einsatz gebracht, die DERON zum Innovationsführer in seinem Marktsegment machen. Die Gründer von DERON, Simone Grimberg - van der Woude und Wilfried Grimberg, bleiben DERON über eine Minderheitsbeteiligung an der Medical Equipment Group erhalten. Die Übernahme eröffnet DERON zusätzliche Wachstumschancen durch die etablierten Vertriebskanäle der Funke Medical GmbH zu 1.400 Kunden im Gesundheitssektor in Deutschland und 34 weiteren Ländern.

Das Team von Lupp + Partner hat die Medical Equipment Group als Lead Counsel während des Transaktionsprozesses beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

which makes DERON the innovation leader in its market segment. The founders of DERON, Simone Grimberg - van der Woude and Wilfried Grimberg, will remain (indirectly) invested in DERON through a minority participation in Medical Equipment Group. The acquisition opens additional growth opportunities for DERON through Funke Medical GmbH's established distribution channels to 1,400 customers in the healthcare sector in Germany and 34 other countries.

The Lupp + Partner team advised Medical Equipment Group as Lead Counsel during the transaction process.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.